

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Simon Haack (KV Münster)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1180 bis 1182 einfügen:

Wir stehen ein für eine Bundeswehr, die die Vielfalt unserer Gesellschaft abbildet und für alle Menschen ein sicherer Ort ist. (Rechts-)Extremist*innen in der Bundeswehr bedrohen unser aller Sicherheit und müssen daher konsequent aus dem Dienst entfernt werden. Auch nach dem Ausscheiden aus dem Dienst muss klar sein: Wer bereit war, sein Leben für den Frieden

Begründung

Es ist wichtig auch klar zu betonen, dass Menschen mit extremistischen Ansichten in der Bundeswehr unser aller Sicherheit bedrohen. Hier braucht es ein entschiedenes Handeln, um die Bewaffnung (rechts)extremistischer Strukturen zu unterbinden.

weitere Antragsteller*innen

Lars Klaus Aßhauer (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Vincent Lohmann (KV Krefeld); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Martin Lüdders (KV Bochum); Jan Möbius (KV Berlin-Lichtenberg); Meike Gerwin (KV Gelsenkirchen); Til Ahnert (KV Chemnitz); Judith Petersen (KV Münster); Albert Wenzel (KV Münster); Miriam Sonnenbichler (KV Karlsruhe); Asja Linke (KV Groß-Gerau); Heribert Kammers (KV Münster); Birgit Wolters (KV Münster); Christiane Schwab (KV Münster); Uta Wilms (KV Münster); Nicolas Sylvester Stursberg (KV Münster); Marina Wagner (KV Münster); Veronika Jüttemann (KV Münster); sowie 49 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.